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PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE DES PATRIOTES 

ÉCOLE DU PARCHEMIN 

 

Procès-verbal de la troisième séance du conseil d'établissement tenue le 
11 décembre 2013 à 18 h, à l’école le Parchemin, Carignan 

 

ÉTAIENT PRÉSENTS 

Lucie Beauvais,  enseignante 

Sylvie Blais,   parent 

Carole Blanchard,  enseignante 

Marie-Ève Côté,  parent 

Eric Gloutnay,   parent 

Faissel Lazaar,  parent 

Karine Limoges,  enseignante 

Carole Rock,   représentante du personnel de soutien 

 

PARTICIPAIENT ÉGALEMENT 

Martine Fréchette,   directrice 

Nathalie Campagna,                présidente de l’OPP 

 

 

ÉTAIENT ABSENTS 

Louise Bisaillon-Marcil,         représentante de la communauté 

Dominique Veillet,  parent 

 

 

ORDRE DU JOUR PROPOSÉ 

 

1. Ouverture de l'assemblée et vérification du quorum 

Sylvie Blais préside le début de la réunion.  Elle accueille les membres, constate le 

quorum et ouvre la séance. Il est 18 h 05. 

 

2. Nomination d’un ou d’une secrétaire 

Eric Gloutnay sera le secrétaire pour cette réunion. 
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CE-13-14-15 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CE-13-14-16 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3. Adoption de l'ordre du jour 

Il est proposé par Karine Limoges, secondé par Marie-Ève Côté, d'accepter l'ordre 

du jour tel que présenté, avec l’ajout du point 7.3.2 Trottibus. 

  

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

4. Approuver le procès-verbal de l’Assemblée du 27 novembre 2013 
(document joint) 

Il est proposé par Karine Limoges, secondé par Sylvie Blais, d'accepter le procès-

verbal avec les corrections suivantes : 

- Le mot École doit s’écrire sans majuscule (école); 

- Au point 8 Varia, la phrase « les élèves prennent en notes les livres désirés et 

rapporte les suggestions à  leur parent », on devrait conjuguer « rapportent ». 

- Au point 7.1.1, la résolution devrait se lire : 

« Il est proposé par Sylvie Blais, secondé par Faissel Lazaar, d’approuver le plan de 

réussite et la « convention de gestion et de réussite éducative en lien avec la 

convention de partenariat 2010-2015 » pour l’année visée 2013-2014 » 

 

APPROUVÉE À L'UNANIMITÉ 

 

5. Affaires relatives au procès-verbal du 27 novembre 2013 

 

7.3.1 Aide aux devoirs et école en forme et en santé 

Les élèves pour l’aide aux devoirs ont été identifiés, une lettre aux parents sera 

envoyée.  Ce sont les enseignantes qui feront l’aide aux devoirs, elles connaissent 

bien le programme et ses objectifs.  La durée des séances sera de 1 heure de 15h35 à 

16h35, les journées seront variées selon les disponibilités des enseignantes. 

Le budget devrait couvrir en entier cette activité. 

Pour le volet l’École en forme et en santé, on regardera d’autres activités autres que 

la journée vélo/natation, l’objectif est de dépenser le budget au complet. 

7.3.2 Activité « coup de pied » 

L’activité fut une belle réussite, et on se réjouit que ce soit gratuit pour l’école. 

 

 

6. Paroles au public 

Rien à signaler.  
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CE-13-14-17 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

7. Étude des dossiers 

7.1. DÉCISIONS 

7.1.1. Approuver la révision budgétaire 

 

Un document est distribué aux membres.  Martine Fréchette résume certains points 

d’intérêts aux membres.   

Ceci est un budget révisé par rapport au budget prévisionnel présenté en juin 

dernier.  De légères différences sont dues au nombre d’élèves revu de 300 à 297. 

On note que certains montants non dépensés dans les années antérieures sont 

malheureusement perdus. Cette année l’objectif est clair de dépenser complètement 

les budgets ciblés (ex. aide aux devoirs).   

Il est proposé par Carole Blanchard, secondé par Sylvie Blais, d’approuver la 

révision budgétaire pour l’année visée 2013-2014. 

 

APPROUVÉE À L'UNANIMITÉ 

7.2. DISCUSSION 

7.2.1. Date à confirmer pour la réunion du comité cour d’école 

 

On confirme la date du lundi 13 janvier 2014 à 18h30 pour la prochaine réunion. 

 

7.3. INFORMATION 

7.3.1. Information sur la convention de gestion de l’école  

 

Martine Fréchette informe les membres sur les différentes activités reliées à la 

convention de gestion de l’école. 

Volet bénévolat 

Une des idées appliquées est le bénévolat de certains élèves qui gère le prêt 

d’équipement de hockey.  C’est une exigence s’ils veulent jouer et ça se passe bien. 

 

Utilisation de la technologie pour les élèves EHDA 

Les élèves EHDA des 2
e
 et 3

e
 cycles ont commencé à utiliser… ? 

 

Cours d’école 

Le dossier a été envoyé, le comité se rencontre en janvier (point 7.2.1). 
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CE-13-14-18 

 

 

 

 

 

 

Activités parascolaires 

Le nombre d’activités offertes est plus grand que jamais pour la prochaine période 

(hiver 2014), et la participation semble suivre l’offre. Seule l’activité danse sera 

annulée faute de participation. 

 

7.3.2. Trottibus 

 

Martine Fréchette présente aux membres l’idée du projet Trottibus, un système 

organisé d’accompagnement des enfants sur le trajet domicile-école, afin de 

permettre aux élèves qui demeure dans un périmètre de marche de s’y rendre à pied 

de façon sécuritaire (autobus pédestre). 

Une copie d’un sondage qui sera remis aux parents est présentée aux membres pour 

leur avis. 

 

8. Varia 

Rien à signaler. 

 

9. Prochaine rencontre et levée de l’assemblée 

La prochaine rencontre aura lieu le mercredi 12 février 2014 à 19h00 à l’école du 

Parchemin. Il est proposé par Sylvie Blais, secondé par Eric Gloutnay, de lever 

l’assemblée.  Il est 19h20. 

APPROUVÉE À L'UNANIMITÉ 

  

 

---------------------------     --------------------------------                -----------/------/------- 

Martine Fréchette, Directrice     Sylvie Blais, Présidente              Date d’adoption du procès-verbal 


